



Avd. Doctor Mitjavila, 24. Andorra la Vella.  
Telf. +376.866 099. Fax. +376.866066  
www.albertllovera.com allovera@andorra.ad



CIMEX Auto rent  
www.cirent.org



## En Madrid, Llovera espera continuar con su buena racha.

Después del tradicional parón estival vuelve la actividad en los diferentes campeonatos, el próximo fin de semana, días 10 y 11 de setiembre, es el turno del Campeonato de España de Rallyes de tierra y por tanto Albert Llovera-Marc Corral se situarán al volante del Fiat Stilo Abarth con el objetivo de continuar sumando puntos de cara a la clasificación final del mencionado campeonato en la categoría de dos ruedas motrices. En Madrid, además de iniciarse la segunda parte del año, la cita es doble, es decir se disputarán dos jornadas de carrera, la cuarta y la quinta del calendario 2005, lo que permitirá a los pilotos acumular puntos de manera independiente en cada uno de los dos rallyes que se disputarán.

Así pues los equipos participantes en el Rallye de tierra de Madrid tendrán que hacer un doble esfuerzo si lo comparamos a las otras pruebas del campeonato español de rallyes de tierra. Cada jornada de competición tendrá su recorrido diferenciado, el trazado del sábado tendrá un total de 339,96 kms., con 9 especiales que suman 74,61 kms., cronometrados. Al día siguiente los organizadores, RACE y Octagon Esedos, también han previsto un recorrido con 9 especiales pero en este caso con un total de 319,06 kms., de los que 77,63 kms., serán cronometrados. Al ser jornadas que puntúan por separado para el campeonato, si un piloto se retira el sábado podrá salir en la prueba del domingo.

Para Albert Llovera el formato con el que se disputa la prueba de Madrid tiene una parte positiva y otra que no lo es tanto, ***es un ahorro de costes considerable ya que en el mismo desplazamiento disputas dos pruebas, pero por otro lado sí tienes un problema importante el sábado y no lo puedes solucionar te quedas sin puntuar en las dos carreras ... Así pues la manera de afrontar esta prueba tiene que ser diferente, pienso que en primer rallye hay que ser algo más conservador.*** El objetivo del piloto andorrano en Madrid es continuar con la racha que inició en Cáceres, ***en las dos últimas pruebas disputadas hemos terminado en la zona de puntos de la categoría de las dos ruedas motrices. Hay que seguir en la misma línea, los técnicos han trabajado durante estos dos meses en mejorar los mandos y estoy convencido que esto nos ayudará a conseguir mejores registros.***

El centro neurálgico de los rallyes de tierra de Madrid estará ubicado en Las Rozas. Los reconocimientos de las especiales se iniciarán a las 11h00 del viernes, día 8. El inicio de la primera jornada de competición, sábado día 10, está previsto a las 7h00, mientras que la llegada del primer vehículo al parque cerrado final de este primer rallye se llevará a cabo a las 17h38 del mismo sábado.

Servicio de prensa.

Fotos. [www.fotoesport.com](http://www.fotoesport.com)

andbanc  
Grup Agrícola Reig



Guidosimplex



sparco



GRAND VALIRA

fundación prevent

ISCHIA

Andorra  
EL PAÍS DEL PARQUE

BUTAGAZ

